



travel management austria

Das österreichische Fachmedium für Business Travel & MICE

ARTIKEL AUS DER SEKTION / NEWS / HOTEL

Palais Mailberger Hof: Neues Stadthotel eröffnet in der Wiener Annagasse

[<https://www.tma-online.at/news/16053/palais-mailberger-hof-neues-stadthotel-eroeffnet-in-der-wiener-annagasse/>]

In der Annagasse im Herzen der Wiener Innenstadt wurde nun ein neues Kapitel aufgeschlagen: Das Vier-Sterne-Hotel Palais Mailberger Hof - ein barockes Juwel mit einer Geschichte, die bis ins Jahr 1452 zurückreicht - wurde nach einer aufwendigen Renovierung neu eröffnet.



| Hotel Palais Mailberger Hof (c) Florence Stoiber

Als 18. Standort der Schiehser-Hotels - einem der jüngsten Hotelunternehmen Wiens unter der Leitung von Alexander Schiehser - verbindet das Stadt-Refugium historische Eleganz mit modernem Komfort und setzt dabei auf typisch wienerischen Charme. Verantwortlich für die Umgestaltung des Palais, das sich seit rund 250 Jahren im Eigentum des Malteser-Ordens befindet, war das renommierte Wiener Architekturbüro BWM Designers & Architects.

Barocke Details treffen auf Minimalismus und moderne Ästhetik. Zwischen kunstvollem Stuck und Wiener Geflecht ist ein Ambiente entstanden, das zeitlose Eleganz mit einem Gefühl von Zuhause inmitten der pulsierenden Hauptstadt vereint. Für absolute Ruhe und Erholung sorgt der geschlossene und begrünte Innenhof – abgeschirmt von den Geräuschen der umliegenden Gassen und ausschließlich für die Hotelgäste zugänglich. Eine echte Rarität, die man in Wien zu schätzen weiß.

Der Qualitätstourismus, den sich Wien wünscht

„Unser Hotel Palais Mailberger Hof steht als neues Stadthotel im denkmalgeschützten Kleid für jenen Qualitätstourismus, den sich Wien wünscht. Wir sind ein einmaliger Rückzugsort für jene Gäste, die in das historische, das kulturelle und auch das zeitgenössische Leben in unserer Stadt voll eintauchen und jeden Tag wieder zu uns, in ihr entspanntes Refugium mit Champagner-Bar, heimkehren möchten“, beschreibt Alexander Schiehser, das Konzept.

Das Palais Mailberger Hof verfügt über 50 individuell gestaltete Zimmer, die nicht nur modernen Komfort, sondern auch Handwerkstradition aus Österreich bieten und inszenieren. Das sieht man an den stuckbesetzten Decken oder dem verbliebenen, jahrhundertealten Kachelofen, der in der exklusiven Suite des Hotels seinen Platz gefunden hat. Zu den besonderen Highlights zählen die exklusive Champagner-Bar von Veuve Clicquot sowie ein kleiner Saunabereich.

18 Schiehser Hotels in Wien, München und Passau

Schiehser Hotels wurde 2019 von Alexander Schiehser gegründet und betreibt derzeit 18 Hotels in Wien, München und Passau. Weitere Standorte in Klagenfurt, Salzburg und Wien – unter anderem in Kooperation mit Hilton - sind geplant. Mit 1.000 Zimmern bietet Schiehser Hotels ein vielseitiges Portfolio, das von komfortablen Business-Zimmern bis hin zu luxuriösen Suiten mit privater Dachterrasse und Whirlpool reicht. Rund 300 Mitarbeiter sorgen für das Wohl der Gäste. (red)
